

La UJI reclama a Puig que licite la segunda fase de Salud este curso - El Mundo Castellón al Día - 17/02/2018



El rector de la UJI mostró al presidente de la Generalitat, el conseller de Educación, la responsable autonómica de Sanidad y otras autoridades la nueva Facultad de Salud. EUGENIO TORRES

La UJI reclama a Puig que licite la segunda fase de Salud este curso

La Universitat Jaume I ha inaugurado la primera fase de la Facultad de Ciencias de la Salud y tras equiparla se pondrá definitivamente en marcha el próximo mes de septiembre

CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN «Ja el dia és arribat». Así de castellonero ha procedido a inaugurar el rector de la Universitat Jaume I la primera fase de la Facultad de Ciencias de la Salud, un edificio que ha requerido una inversión de más de 21 millones de euros y que aglutina los servicios centrales de la Facultad, las instalaciones dedicadas a la investigación y aulas para las clases. El rector de la UJI, a punto de finalizar su mandato que acaba el próximo mes de mayo, ha logrado finalizar una infraestructura tan deseada como controvertida y es que desde que empezara el proyecto en 2009 «el camino para esta Facultad no ha sido un camino de rosas» ha recordado Climent, dejando claro que las modernas y espectaculares instalaciones inauguradas durante la jornada de ayer han nacido en un contexto económico difícil caracterizado por un ausente plan de financiación universitaria y grandes recortes.

Aún así, se han graduado en el seno de esta Facultad latente, que

funcionaba en unas instalaciones provisionales del campus, tres promociones de Enfermería y una de Medicina.

Sin cuerpo pero «con el alma y el espíritu de la superación, la voluntad y el esfuerzo de una gran equipo», subrayó Climent, finalmente más de 1.600 alumnos de Grado, Másteres y Doctorado podrán disfrutar de la ansiada Facultad, que tras proceder a equiparla se estrenará el primer día del próximo curso universitario 2018/2019.

Climent aprovechó la presencia del presidente de la Generalitat Valenciana, Ximo Puig y del conseller de Educación, Vicent Marzà, para recordar que aún queda por ejecutar el 40% del proyecto de la Facultad, es decir la segunda fase, que integra dos módulos más, destinados a albergar departamentos de psicología y más aulas.

«Nos hubiese gustado licitar la segunda fase de la Facultad en 2017, pero somos prudentes y responsables y no vamos a licitar obras sin tener la financiación»,

UN TRIUNFO QUE SE RIFAN LOS PARTIDOS

Bonig. La presidenta regional del PP, Isabel Bonig, destacó que «el PP hizo cosas mal pero también cosas bien, entre ellas la Facultad de Salud de la UJI que hoy inauguran Marzà y Puig». «A ellos aún no se les conoce proyecto alguno», insistió Bonig en Castellón.

Moliner. El presidente de la Diputación de Castellón, Javier Moliner, ha destacado, tras conocer las instalaciones, que «Castellón suma conocimiento, crece en calidad de vida y camina con paso firme hacia un futuro mejor».

Salud. La consellera de Sanidad, Carmen Montón así como el gerente del Hospital General, Miguel Alcalde, y responsables de la Dirección Territorial también visitaron la nueva Facultad.

13 MILLONES es la inversión para la segunda fase de la Facultad.

aseguró Climent destacando la inversión de 13 millones que se necesita para abordar las obras de la segunda fase.

como la de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte a la que la UJI ha debido renunciar priorizando la puesta en marcha de esta Facultad.

Climent también ha señalado que la financiación por estudiantado de la UJI «ya no da para más y pone en peligro, no solo la segunda fase de Ciencias de la Salud, sino la sostenibilidad de la Universitat».

PERSISTENCIA

Por su parte, el presidente del Consell, Ximo Puig, calificó la Facultad de la Salud como «una historia de persistencia» capitaneada por el rector Vicent Climent, demostrando que la UJI «un emblema del autogobierno» se ha sabido adaptar a los tiempos difíciles. Ha recordado Puig que la Facultad fue fruto de una gran polémica inicial, «ya que había un gobierno que intentó orientar hacia la enseñanza privada la docencia de Ciencias de la Salud». «Nosotros defendemos que haya un sistema público de excelencia porque está totalmente conectado con el extraordinario sistema público de salud».

Puig manifestó su compromiso con la UJI garantizando el desarrollo de la segunda fase de esta Facultad y respondiendo a la urgencia de Climent por licitar las obras pendientes asegurando que «sí se va a realizar la segunda fase y lo más rápidamente posible». «Ojalá pudiera solucionarse en los próximos meses e incluso en los próximos días», puntualizó el presidente de la Generalitat Valenciana.